

Referenzprojekt
Werkhof
Bülach, CH



Der neue Werkhof für das Tiefbauamt des Kanton Zürich besteht aus zwei Baukörpern: Einem quadratischen mit Büros und Werkstätte und einem länglichen mit Stellplätzen und einem Lager. Die beiden Bauten liegen versetzt und mit respektvollem Abstand zueinander. Sie sind, obwohl sie ähnlich ausschauen doch sehr unterschiedlich. Beide Bauten haben ein Schrägdach, jedoch mit gegenläufiger Neigung. Beide Bauten haben eine Sichtbetonfassade, doch nur die Wände des Hallenbaukörper sind aus einem einschaligen Recyclingbeton. Beim Bürobau versteckt sich hinter der Sichtbetonfassade ein massiver Holzbau mit sichtbaren Holzoberfläche im Inneren.

